



Journée finale du prix minamimanga à Angoulême

publié le 05/07/2024

Descriptif :

Jeudi 2 mai, les élèves du club "minamimanga" 4e et 3e ont participés à la grande fête du manga à Angoulême.

Comme chaque année les élèves de 4e-3e du club minamimanga ont participé à la journée finale du Prix minamimanga. Ils étaient 13 élèves de 4e et 3e à rejoindre la cité internationale de BD d'Angoulême le jeudi 2 mai 2024 en minibus, accompagnés par Christelle Brisou, Céline Besson, AESH et Morgane Deyirmendjian, ASSEDU.



En matinée, les élèves ont participé aux délibérations et au vote pour élire leur manga préféré.

Le gagnant est :



Un des points d'orgue des ces journées a été le défilé Cosplay durant lequel près de 80 cosplayeurs ont présenté leurs talents de couturiers dans une ambiance festive, sur les rythmes de la K-Pop.



L'après-midi a été consacré à la visite de deux expositions :

- François Bourgeon
- Riad Sattouf



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.